

Beachhandballturnier WK III - Was für ein Start



Besser hätte das Schulhandballjahr gar nicht starten können. Am 19.09.24 fand das Beachhandballturnier mittlerweile zum dritten Mal statt. Das erste Mal allerdings am Südstrand im Stadtpark. 12 Mannschaften (8 Jungen/Mix und 4 Mädchen) genossen bei bestem Wetter die tolle Atmosphäre auf dieser schönen Anlage.

Wir sahen viele spannende Spiele, die bei den Jungen- und Mixedmannschaften häufig erst im „shoot out“ entschieden wurden, da die Spiele sehr ausgeglichen waren und zuvor jedes Team eine Halbzeit gewonnen hatte. So wurden auch beide Halbfinalspiele denkbar knapp gewonnen. Am Ende setzte sich das Gymnasium Corvey gegen das Margaretha-Rothe-Gymnasium durch. Bei den Mädchen gewann überlegen das Carl-von-Ossietzky-Gymnasium vor der Stadtteilschule Alter Teichweg.

Wir freuen uns sehr darauf euch alle nächstes Jahr wieder im Sand begrüßen zu können.

